



※ は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。





飯隈地区の 基盤整備が完了

11月20日、飯隈地区の基盤整 備事業が完了。地権者など関係者 が出席して、記念碑の除幕式が行 われ完成を祝いました。

用排水路が整備されていなかっ た当地域は、水はけが悪く湿田化 するなど、耕作者は対応に苦慮し ていたため、同事業で用水路のパ イプライン化や区画整理、農道な どを整備。これにより営農の効率 化が大きく図られました。





県私立幼稚園PTA 連合大会を開催

11月19日、市文化会館で「第 35回鹿児島県私立幼稚園 P T A 連 合大会in大隅」が行われました。

「大人(親)が変われば子ども も変わる」をテーマに開催された 同会には、県内各地の私立幼稚園 から教職員や保護者が多数参加。

宮下江里香さんや高鈴さんによ る講演が行われたほか、これから の子育てと幼児教育の充実発展を 宣言しました。





公共施設等のあり方への 提言書を提出

11月15日、鹿屋市行政経営改 革委員会で取りまとめた「鹿屋市 公共施設等のあり方への提言書 | 提出式が行われました。

同委員会では、施設の実地調査 を含む延べ8回にわたる議論を行 い、会長の竹之内徳嗣さんは「こ れからの公共施設のあり方の検討 など市政運営の参考意見として活 用して着実な見直しを行って欲し い」と話してくれました。





宮日音楽コンクールで 最優秀賞

11月29日、第19回宮日音楽コ ンクールの小学生部門で最優秀賞 を受賞した、大姶良小学校6年生 の鎌田鴻太郎くんが、市役所を表 敬訪問しました。

コンクールではメンデルスゾー ンのヴァイオリン協奏曲ホ短調第 一楽章を演奏。予選を通過して、 見事本選で頂点に輝きました。 鎌田くんは「将来は音楽の道に進 みたい」と抱負を述べました。





硬筆で日本一に輝く

第29回高円宮杯日本武道館書写 書道大展覧会において、硬筆の部 の年長児で全国1位となる日本武 道館理事長賞を受賞したつるみね 保育園の佐々木絵里さんが、市役 所を表敬訪問しました。

同展覧会には全国から毛筆の部 12.824点、硬筆の部5,203点の計 18,027点が応募。嶋田市長は「こ れからも練習して上を目指してく ださい」と激励しました。





全国一を目指す!

11月26日、鹿屋体育大学サッ カー部が表敬訪問されました。

九州地区の公私立大学10校が参 加した九州大学サッカーリーグ1 部において14勝2敗2分で優勝。 12月に開催される第62回全日本 大学サッカー選手権大会の出場権 を獲得しました。代田主将は、

「4年生最後の試合。悔いの残ら ないよう精一杯戦いたい」と力強 い決意を述べてくれました。